

PENSÉE DOMINANTE Pour le Mois de Mai 1903

Nos devoirs envers la sainte l'Eucharistie : Premier Devoir : Croire.

dit saint Paul, c'est de croire en Lui. Si donc l'Eucharistie, c'est Jésus-Christ, notre Dieu, la première obligation du chrétien à son égard, c'est la foi.

Qu'il est facile de croire en Jésus-Hostie, quand on se rappelle l'amour du Sauveur, — ses promesses à Capharnaüm, — ses paroles à la Cène, — l'enseignement infaillible de l'Eglise, — et sa vénération pour l'auguste Sacrement!

Au dessus des raisons de l'esprit, il y a "les raisons du cœur que l'esprit ne peut pas comprendre" disait Pascal. En voyant l'amour de notre Dieu, poussant la passion jusqu'à ces merveilles qui sont la Crèche et le Calvaire, est-il si difficile de croire que cet amour, que rien n'explique et qui explique tout, a pû et dû faire un pas de plus, et aboutir comme naturellement, à l'Eucharistie, cette limite sans limites de la passion divine? L'Eucharistie, n'est-ce pas le mystère qui se cache sous ces mots de St Jean: "Ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, il les aima jusqu'à la fin?"

Quand l'âme a ainsi fait connaissance avec l'amour infini de Jésus, le divin Maître peut alors parler, et ses paroles seront comprises.